



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Acapulco

01/10/2022

REGIONALES



Caso Ayotzinapa ha sido una pesada loza: Aguirre

El ex gobernador de Guerrero, Ángel Aguirre Rivero, aseguró que el caso de los 43 jóvenes desaparecidos de Ayotzinapa “ha sido una pesada loza que he venido cargando desde hace 8 años, no pido que me exoneren, pero, así como se ha señalado con índice de fuego a quienes han tenido participación en estos lamentables hechos, que se dice quienes nada han tenido que ver ni están involucrados”. Van los links de la prensa regional

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/estado/caso-ayotzinapa-ha-sido-una-pesada-loza-aguirre-8962872.html>